



[Ausstellung]

## »smart materials satellites. Material as Experiment« – Ausstellungsprojekt in Dessau

Gemeinsam mit der weißensee kunsthochschule berlin, Fachgebiet Textil- und Flächen-Design, präsentiert die Stiftung Bauhaus Dessau über drei Monate eine interaktive Ausstellung, die die Ergebnisse eines einzigartigen Wissenstransfer zwischen den Disziplinen Wissenschaft, Kunst und Design einer breiten Öffentlichkeit vermitteln wird. Alle Besucher\_innen sind eingeladen, sich als selbsternannte Forscher und Forscherinnen in der Anordnung eines Forschungslabors den ‚intelligenten Werkstoffen (smart materials)‘ zu nähern. Die Ausstellung findet im Rahmen des Forschungsprojekts »smart materials satellites« statt, in dem die weißensee kunsthochschule berlin gemeinsam mit anderen Partner\_innen aus der Kultur- und Forschungslandschaft kooperiert.

### DETAILS

Dauer: 13.07.-22.10.2017

Umfangreiches Rahmenprogramm

Öffnungszeiten: Mi. bis So., 12 bis 18 Uhr. Eintritt frei.

→ [Link: www.bauhaus-dessau.de/de/ausstellungen/smart-materials-satellites.html](http://www.bauhaus-dessau.de/de/ausstellungen/smart-materials-satellites.html)

### ENGLISH VERSION

#### »smart materials satellites: Material as Experiment« – Exhibition Project in Dessau

Jointly with the department of textile and surface design at weißensee academy of art berlin, the Bauhaus Dessau Foundation presents an interactive exhibition that will inform the broader public about the results of a unique knowledge transfer between science, art, and design. All visitors are invited to approach »smart materials« as if they were researchers in a research lab. The exhibition is part of the research project »smart materials satellites,« a cooperation between weißensee academy of art berlin and partners from the cultural and research landscape.

Duration: July 7 to October 22, 2017. Extensive supporting program.

Opening hours: Wednesday to Sunday, noon to 6 pm. Free entry.

Venue: Stahlhaus Siedlung Dessau-Törten, Südstraße 5, 06849 Dessau-Roßlau

Links: <http://www.bauhaus-dessau.de/de/ausstellungen/smart-materials-satellites.html>;

<http://www.kh-berlin.de/hochschule/forschung/smart3.html>